

DIRECCION

Informe de actividades

Enero 2024

3. Asistí a una reunión con la maestra Beatriz Tesorera Municipal en el Ayuntamiento.
 4. Asistí a la celebración del día internacional del policía en la presidencia municipal. Se publicó en Facebook los servicios y tramites que se ofrecen en las instalaciones de DIF con su debidos requisitos y costos.
 5. Se llevó a cabo la celebración de la rosca de reyes en la plaza principal para las NNA de la cabecera municipal de San Pedro Lagunillas, ofreciendo rosca y chocolate.
 6. Inicio de curso de piñatas en la localidad de Amado Nervo en el club de la tercera edad.
 8. Se llevó a cabo la celebración de Reyes con los compañeros de DIF. Se firmó peticiones de cursos pasta francesa en San Pedro Lags., piñatas en Cuastecomate, Coctelería en las Guásimas, Coctelería en San Pedro Lags.
 9. Convivencia partiendo la rosca y chocolate con discapacitados en el centro comunitario.
 10. El área de PAMAR brindo platicas preventivas en el tema de adicciones y trabajo infantil, en la escuela Primaria Revolución con el grupo de quinto grado.
 11. Se publicó información relevante en el tema de adopción en el área de Procuraduría de protección de NNA.
- Festejo el día de reyes en el club de la tercera edad de San Pedro Lags.

15. Inicio de curso de piñatas en la localidad de Tequilita, Nayarit en el club de la tercera edad.

16. El área de alimentos se hizo entrega de despensas alimenticias de los diferentes programas.

17. Salida a DIF Estatal a llevar documentos y firmas.

El área de salud, psicología y nutrición del centro comunitario de aprendizaje y la salud visito la comunidad de Cuastecomate asistiendo a la escuela secundaria técnica número 45 a impartir el taller “Adolescencia sana y responsable”, con la temática de “Acoso sexual y embarazo en la adolescencia”.

18. Con el trabajo en conjunto logramos la encomienda de nuestra presidenta de Sistema DIF Nayarit, recibiendo dotaciones alimenticias de los programas que maneja la coordinación de alimentos, para posterior distribuir a las diferentes localidades.

Se ha estado apoyando a jóvenes, adolescentes y niños en traslados, atendiendo solicitudes de las instituciones educativas para trasladarlos a eventos, deportivos, de aprendizaje.

El área de discapacitados acudió a una capacitación en beneficencia pública, en la que se facilitó el conocimiento oportuno e importante para desempeñar nuestra labor en esta área y brindar la mejor de las atenciones que las personas con Discapacidad merece.

Inicio de curso de piñatas en la localidad de tequilita mujeres emprendedoras que lo solicitaron.

19. atendimos al personal de recuerdos de alegría para reafirmar compromisos de trabajo en equipo por el bienestar emocional de las familias Sanpedrenses que están pasando por una situación de duelo.

La Lic Andrea Citlalith Estrada Batista titular del área de Procuraduría de Protección de NNA de San Pedro Lagunillas asistió al arranque del taller "Aprendiendo a ser Familia, Desarrollo Emocional y Valores, el cual tiene como finalidad brindar herramientas para fortalecer las relaciones familiares promoviendo el Desarrollo Emocional y los valores fundamentales en el seno familiar dicho taller otorgado por DIF Estatal de Nayarit el cual es dirigido a solicitantes de adopción y a personas con convivencia pre-adoptiva y post-adoptiva, con el objetivo de proporcionarles las herramientas necesarias para fomentar la crianza amorosa, empática y efectiva.

Para el Corazón de Tu Gobierno y su presidenta, es sumamente importante priorizar el bienestar de quienes se encuentran en alguna condición jurídica para poder ser adoptados, es por ello que la capacitación antes, durante y después de iniciar el protocolo de adopción es fundamental, así lo informó la titular de la asistencia social en el estado.

Es por ello que se nos realizó invitación a Todos los Delegados de Las Procuradurías de Protección de NNA de los municipios, a la primer Sesión para visualizar la importancia de las adopciones

22. Invitación a la primera sesión ordinaria 2024 del consejo de igualdad entre mujeres y hombres del estado de Nayarit en el auditorio del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF). Donde estuvo la Dra. Beatriz Estrada Martinez y el Dr. Gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero, donde reafirmaron la ruta, estrategia y políticas públicas que se implementaran en la administración estatal para garantizar la igualdad entre mujeres y hombres. El gobernador destaco

que la institución social contribuye en la prevención de la violencia familiar otorgándoles las herramientas necesarias a las mujeres para su fortalecimiento y empoderamiento.

Se abrió convocatoria de recepción de documentos para beneficiar a la comunidad en la campaña de lentes totalmente gratis, “Aquí nos vemos”, del 22 al 26 de enero.

Se dio propaganda en convocatoria abierta del 22 al 31 de enero a personas interesadas en algún aparato ortopédico de movilidad a personas con discapacidad.

23. Se estuvo trabajando realizando todos los trámites de servicios funerarios de Paola Alejandrina Ochoa López quien falleció y se brindó apoyo a su hijo Francisco Manuel Durán Ochoa, de trámite de caja, embalsamada y traslado de la Ciudad de Tepic.

Sigue el curso Decoración de pasteles en la localidad de Cuastecomate.

24. Se llevó a cabo los trámites de servicios funerarios, recibiendo el cuerpo.

Sigue el curso de cazueladas en la localidad de Tequilita.

25. Conferencia: El derecho a la alimentación para grupos de atención prioritaria en México 2024, Charla conversatorio de violencia y la lucha por los derechos de la mujer en el auditorio municipal dentro de las instalaciones del ayuntamiento en San Pedro Lagunillas, conmemorando el día Naranja un día para actuar, generar conciencia para prevenir y erradicar la violencia contra mujeres y niñas, buscando movilizar la opinión pública para promover y contribuir así a construir un mundo libre de discriminación, desigualdad y actos de violencia hacia mujeres y niñas.

Se llevó a cabo la organización de una maxi rifa en apoyo a personas en situación de vulnerabilidad, participando con su granito de arena negocios y personas públicas, para posterior realizarla y publicarla en Facebook.

26. Se trabajó en oficina, se atendió a la ciudadanía dando resolución a sus problemas se atendió y acomodo las valoraciones psicológicas al cuerpo de policías.

Continuación del curso de flauta dirigido a personas con discapacidad en el centro comunitario, coordinado por el ayuntamiento y esta institución que dirijo en conjunto con JUAN ESPARZA REYES.

27. se siguió impartiendo platicas mediante la coordinación de PAMAR en esta ocasión en la escuela primaria Lázaro Cárdenas a los grupos 5to y 6to grado con el tema Adicciones y trabajo infantil.

Visita domiciliaria a los socios del Club de la tercera edad para festejar a los y las cumpleaños.

30. Charla de cultura de paz saber cuidar en tiempos de transformación en punto de las 11:00 am, vía zoom.

ATENTAMENTE

PROFA. MARICELA RAMIREZ RUIZ
DIRECTORA DE DIF MUNICIPAL